

# Atentan Contra dos Funcionarios del Gobierno, en la Argentina



LOS MANDATARIOS de Argentina, y Chile, generales Jorge Videla y Augusto Pinochet, se reunirán el próximo lunes para firmar un acta de acuerdo que ponga en marcha la segunda etapa de negociaciones sobre el litigio del Canal de Beagle. La entrevista se realizará en la ciudad chilena de Puerto Montt. En la foto aparecen los representantes militares de ambos países que anoche, luego de 9 horas de reunión en Buenos Aires se pusieron de acuerdo sobre el texto del documento que firmarán Videla y Pinochet. (Radifoto: UPI.)

(UPI, EFE, AFP y AP)

BUENOS AIRES, 16 de febrero.— Un atentado fue perpetrado hoy contra el domicilio del ministro de Defensa, brigadier retirado José María Kliks, como consecuencia del cual resultaron heridos un policía y varios transeúntes, informó un vocero de esa cartera.

El hecho se produjo a pocas cuadras del centro de esta capital, en el barrio Caballito, poco después de las 2:45 PM.

Los atacantes actuaron desde una camioneta que pasó a alta velocidad frente al edificio donde reside Kliks, abriendo fuego granadeado con armas automáticas.

Asimismo, el chalet del subsecretario general de la Presidencia del Gobierno,

Ricardo Yufre, quedó destruido hoy por una carga de explosivos, se informó en fuentes policiales.

El siniestro no causó víctimas ya que la vivienda era un chalet en su fase final de construcción situado sobre la ruta Panamericana, a 45 kilómetros al norte de Buenos Aires.

## LUCHA ANTISUBVERSIVA

Se ha iniciado en Argentina una segunda etapa de lucha antisubversiva que comprenderá "el accionar contra los ideólogos infiltrados en distintos campos de la actividad nacional y una acción cívica de apoyo a las necesidades reales de la comunidad".

El comandante del poderoso V Cuerpo del Ejército, con asiento en Bahía Blan-

ca, general de división José Vaquero, lo informó así durante una visita a una unidad sanitaria móvil del ejército.

## PIDEN PERMISO PARA INVESTIGAR LOS DERECHOS HUMANOS

Por su parte, la Comisión Interamericana de los Derechos Humanos (CIDH) solicitó permiso al gobierno argentino para efectuar una misión en ese país, indicaron fuentes allegadas a la comisión.

El objeto de la misión sería comprobar denuncias de violaciones de estos derechos recibidas por la CIDH.

## CONTINUAN LAS CONVERSACIONES CON GRAN BRETAÑA

Finalmente, negociadores de Argentina y Gran Bretaña continuaban hoy en Lima una reunión privada para fijar un procedimiento que pueda poner fin al viejo pleito de soberanía sobre las Islas Malvinas.

"Las discusiones no van mal ni bien, solamente normales", dijo una fuente diplomática de la embajada británica.